



Jesús Lorenzo Aguilar

Mediador y abogado, director del programa de Justicia Restaurativa de la Asociación Española de Mediación (Asemed)



Del Guadiana al Amazonas: una reflexión sobre un conflicto interesado

Hace unos días tuve el placer de ser entrevistado por **Adolfo Arjona** en su programa *La Noche*, de la cadena COPE, y me preguntaba los detalles de una de las gestas más importantes que en la historia se han realizado hasta la llegada del hombre a la luna, como fue la exploración de la cuenca del río Amazonas, con la navegación completa de su cauce, cruzando América del sur de este a oeste, para llegar al océano atlántico, en la zona del mar Caribe.

Esa aventura fue capitaneada por un español que marchó desde el Guadiana, de donde eran sus abuelos, señores de Orellana de la Sierra y Orellana la Vieja y hoy continúan en buen estado los orgullosos castillos-palacios de los Bejarano y los Altamirano que, unidos, dieron lugar al apellido de **Francisco de Orellana**, quien, probablemente corrió por sus calles antes de marchar a las Indias para explorar el río Amazonas.

Esta entrevista me ha hecho reflexionar sobre el conflicto que en estos últimos días se ha acentuado con las manifestaciones del ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |